
~ AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA

21 DE NOVIEMBRE DE 2008

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



"=~~-... == ~ - -

DiarlodeCjdiz. VIERNES, 21 DE NOVIEMBRE DE 2008 2S

Provincia

El PP pide una línea de créditos de
9.000 millones paralos ayuntamientos
"Lasituación' es crítica y ni se ha subido la aportación del Estado", dice Martínez

A. Ruw CÁDIZ

El Partido Popular solicitará al ~

Gobierno que cree una línea de ,
créditos en el lCO (Instituto de I

Crédito Oficial) por un impone

Ide 5.000 millones de euros para
que los ayuntamientos puedan J
hacer frente a los retrasos que I
acumulan en los pago a pequeñas I
y medianas empresas y además I
otros 4.000 millones para poder
emitir las deudas. A su vez, esto
iría acompalíado de planes de
ajuste.

Según manifestó ayer la alcal-
desa de Cádiz, Teófila Martfnez,
tras una reunión con los alcaldes
del PP de municipios de más de
20.000 habitantes, desde su par-
tido plantearán difereI\tes medi-
das para ayudar a la situación

"Crítica"de las economías locales,
I entre lasquetambiénseencuen-
I tra "laretiradade lospresupues-: tos del Estado en su totalidad por

ser antimunicipalistas o que ín-
cluyan una subida de 1.000 millo-
nes en la aponación del Estado,
que no ha subido ni elIPC". "Si el
Gobierno de Zapatero ha tenido
150.000 millones de euros para
las entidades financieras y le ha
ofrecido todo a Sarlmzy por una
silla, ¿por qué no lova a tener pa-
ra los ayuntamientos?, se pregun-
tala alcaldesa gaditana.

Para Martfnez, "la situación de
las economlas locales ha estado
enmascarada durante alíos con
los ingresos por desarrollo urba-
nístico Oicencias de obras, apro-

~ vechamientos urbanísticos,...)
lOS!BRAZApero la caída de la construcción

---

la plantilla de la empresa Barcons emprendió ayer una intensa protesta en las Instalaciones del PoUgono las Salinas de El Puerto.

PersonaldeBarconsprotagonizaunconatode
encierroporeltemoralaclausuradelafábrica
\..oStrabajadores abortaron la

protesta tras el acuerdo de una

reunión con la empresa YEmpleo

Beatriz RevlIIa / CÁDIZ

Jornada de mucha tensión en Bar-

cons. Sólo dos días después de que
la empresa presentara un Expe-
diente de Regulación Temporal de
Empleo (ERTB) de. entre cuatro y
ocho meses que afecta a 61 trabaja-

dores, la plantilla encolerizó ayery
protagonizó un encierro ante el te-
mor a que esta medida fuera el pri-
mer paso hacia el "cierre definiti-

yo" de esta compaftía de El Puerto.
Según el presidente del comíté, Ja-
vier Maestre, la espita que desató
la protesta fue una conversación
telefónica conel propietario mayo-
ritario. Los trabajadores amenaza-
ron con intensificar sus moviliza-
ciones si la dirección no abonaba

las dos mensuaIidades impagadas
y ofrecía un plan de VÚlbilidad en
un plazo de 24 horas. Ante esta re--
clamación, el dueño reaccionó "de

muy malos modos" asegurando
que "no pagaría ni un euro" del di-
nero adeudado, según el relato de

Maestre, lo que despertó la ínquie-

tud ante una posible "estrategia de
ganar tiempo quitando activos y
especulando financieramente pa-
ra acabar cerrando". Esta tesis en-
colerizó al persona!, qué anunció
el encierro y su intención de de-
nunciar al propietario ante la Ins-
pecciónde Trabajo.

Sin embargo, la protesta sólo
duró varias horas y se abonó des-
pués de que la Delegación de Em-
pleo mediara entre ambas panes y
acordara una reunión para el pró-
ximo lunes. "Nos hemos dado 72
horas, pero el fin de semana esta-
remos alerta para evitar que se

desmantelen las insraIaciones",
subrayó Maestre.

Desde la Delegación, Juan Bou-
za, hizo un llamamiento a la em-
presa para que realice un "esfuer-
zo" y haga efectivo el pago de los
atrasos. Además, aseguró que se
ha solicitado infonnación a la ins-
pección de Trabajo y con la docu-
mentación recabada se hará un
"estudio ponnenorizado". Un
proceso en el que la Junta está
siendo "extremadamente celosa
para evitar que las empresas se
aprovechen de la situación econó-
míca", segúnrecordó Bouza.

ha puesto cara y ojos al problema
de los ayuntamientos, que antes
iban tirando, y ha dejado en caos
su financiación, que viene un
75% de recursos propios" .

Todo esto se agudiza más, con-
tinuó, "porque a más crisis, más
paro y más necesidades sociaIes, y
al final los ciudadanos que no
pueden pagar la hipoteca acuden
a sus ayuntamientos, que no pue-
den actuar míentras no tengamos
recursos para abordar competen-
cias impropias". Según Martfnez,
"sin más partidas del Estado no
vamos a mantener el ritmo dela
construcción de colegios, una ca-
lle ouna plaza, que es loque man-
tiene a las pequeñas empresas,
con loque se puede disparar elpa-
ro a 500.000 más".

Por eso desde el Partido Popu-
lar exigen al Gobierno de Zapate-
ro un nuevo modelo de financia-
ción loca!, que se haga simultá-
neamente a la de las comunida-
des autónomas y piden al presi-
dente sociaIistas que "dejede pre-
sumír de polfticas sociales, cuan-
do 80% la financian los consisto-
rios". "Después dirá que las em-
presas quiebran porque los ayun-
tamientos no pagan", sentenció.

Chamizo se queja a
Empleodel estado
de losexeventuales
de Delphi

Mediará en sufávor porque

reciben "escaso dinero" y están

con problemas de subsistencia

RedaccicIn / CÁDlZ

El Defensor del Pueblo Anda-
luz, José Chamizo, anunció
ayer que su oficina ha "iniciado
una mediación" con la Canse-
jería de Empleo ante los "pro-
blemas para subsistir diaria-
mente" que encuentra elcolec-
tivo de ex trabajadores even-
tuales de Delphi. Según indicó
Chamizo a Europa Press, esta
semana mantuvo una reunión
con algunos representantes y
explicó que "yase ha cerrado la
queja oficia! y se ha iniciado
una mediación con IaJunta".

Elobjetivoes "verde qué ma-
nera se puede complerar el es-
caso dinero que ahora mismo
rea'be este colectivo",que es"lo
fundamental", y también estu-
diar si se puede aplicar "algún
tipo de fónnula legaI para que
estas personas, que son mu-
chas, no se vean con problemas
parasubsistirdiariamente".

Puentes del colectivo trasla-
daron también su "lnquietod"
por el hecho de que "no se ma-
teriaIicen los proyectos anuo-
ciados" y temen que "se a!argue
en el tiempo la prometida rero-
locación". SegúndeciI1aron, de
los 215 incluidos corno afecta-

dos en el protocolo de recoloca-
ción de la Junta, sólo 170 rondo
núan realizando los cursos de
formación de la Junta. El resto

"no ha tenido más remedio que
abandonar ante las dificulta-

des económícas" quepadecían.

""""'""'='=



4 VIERNES.21DENOVIEMBREDUOOB. DIarIo~acBz

"" .

DepQrte$

$ergio, entre Victor Garcla y Regino, en la última rueda de prensa cetebrad¡¡ por lo. jugadores iSlello..

Sergioguardará
reposo hastael lunes
El cuerpo médico del San Fernando esperará a que alportero
le baje la inflamación antes de someterle alma resonancia

Jordl Agabo) SANf¡¡~f'lANDO

Hasta el próximo lunes. no se co'
nacerá defmitivamente el áIcan-
ce de la lesión de S\!l"gic¡,p()rtero
del San Fernando, qu,e se torció
de manera contundente la rodilla
el pasado miércoles, resintiéndo-
se de los problemaS que le ocasio-
naron la operaci6ri~ la zona da-
ñada e! parado mes de julio. El
propio jugador narraba el mal ra-
to vivido ~en~M,9ue
"senú un fiJerte dólor áI girár la
rodillayme temí lopeor".

Sergio preselltaba ayer una
gran inflamación en 1"rodilla de

su,piernaderecha y, en un princi.
pio, está Siendo tratado con frío y
anrlinflamatorios para bajar esa
inflamación con el firme propósi-
tO de reálizar una resonancia

magnética que. dictamine el áI-
cancedela lesión. Está estableci-

do que se¡¡ el lunes p()r lamañana
cuando se reáli~la prúeba.

En OtrO orden de cosas, elequj-

p() isleño contin~preparando e!
en~trOde! domingo frenteáI

Conquense,peroantes de comen-
zar la sesión preparatoriamati-
nal, única que ~ celebró en e! día
de ayer, la pl~tilja isleña recibió
la visita del preSidente de la enti-

da4, Manolo Acosta, ¡¡compaña-
do de!vicepresiden\,!!, Fe~do
Rodríguez. Laintenciónde la reu-
nión que se reáIizó en el vestUario
fiJe la deanálizat los momentos

parias que atraviesa el club y, de

paso, terminar de planificar e!
viaje que la' plantil1areálizará, a
partir de mañana sá.bado, a Cuen-
ca.

1~a1¡nen~, Canlto anunció su
inrenciónde aej¡¡r l¡¡capitania del
equipo por motivos personáIes.
Con este hed10 el entrenador de-

cidirá la p()sibilidad de hacer una
nueva 'Votación par¡¡ designar a
unnuevp capitári.

ElPortuense
regresará
mañanaa
los ~ntreno~
Los jugadores están a
la espera de recibir
noticias de Lores sobre

la deuda pendiente

'IOJA

Franclsco.Lambea / EL PUE~To

La plantilla del Portuensere-
tofuará mañ¡¡pa a los entrena-
mientos 1:I'$'las dos jornadas
de descanso.' E! capitán. y por-
tavoz racinguista,Manolo
Sanlúcar, continúa a la ,espera
de noticias de! presidente, Ma-
miel Lores, sobre e! abono de
laS dós'mensu.álidades que se
adeudan. E! de!anterorecono-

ceoque el domingo "se puede
notar un cierto bajón físico
frente,áI MeIilla, pues ya son
dos semanas con un número
de sesiones inferior áI habi'

tUiu", si bien afirma que el
equipo "será competitivo aÍlte
un riváI confeccionado para
luchar por el ascenso y muy
peligroso de medío campo pa,
ra ¡¡p-iba". .Esirnpor~te q\,\e
no suframos ninguna expul.
sión para no castigar más a los
fiJtbolistas en \,\ncamp() gran,
de como e! nuestro, pues la in-
ferioridad numérica se nota

más en eIJ¡¡sé del, Cu,villoque
en el 'MuuicipáI San Pablo de
Écija, por ejemplo", reconoce
el jugador, que mostró de nue-
vo "mi confianza y la del grupo
en que e! presidente solucio'
nará los problemas financie-
ros, toda vez que nos consta su
trabajo en ese sentídon.

"Se está actuando dentrO de
la legálidad en todo momen-
to" y tUvo palabras de "grati-
tUd" para la afición, a la que
\iplvió a enviar un mensaje de
"tranquilidad, pues los que se
pongan la camiseta. morirán
porell¡¡ en el camp()",díjo.

Moralessigueadelahte al frente del Xerez
El presidente anuncia
su compromiso de poner
en orden el club y pide
perdón por sus errores
"
M. Romero/ JE~EZ

JDaquín Moral~s no encuentra
la salida, porlo q\,\e ¡¡ver no le
queMotra opción q\,\eanunciar
qUesigue adelante tras la retira-
da de Francisco Nucher¡¡ y q\,\e
va a b\,\sc¡¡ralternativas para el
futuro inmediato del Xerez.

~wesidente volvióa c°l!1pare-
cer ayer en r\,\eda de prensa y lo

/¡izo~ar¡¡pedir una trtpla de 100

~ -,,,

dfus,'periodo.~nel que intentará
poner en,~ó~4~nel club; buscar
nuevos consélero~, la l11'!yopade.
Jerez y ql1~hanpuesto 9jnero en
el Xerez; an"nciar q\,\eperdona áI
club 4.250.000 e\lrOsyque está
di!ij>u~ a firmado ante notario;
y pedir P\!l"dón a !a afición,. y a la
ciudad de Jerez por sus errores.

MoráIes se presentó en la sáIa

de prel\Sa tras charlar con el.o:;uer-
po técnico y losj\,\gadores;ylohi-
zo conunsemblante renov¡¡do.y
con, g~as de tirar hacia adelante
yde.afróntar.un fiJtL¡tO se entien,-
de que mejor. "Estoymu,yvistoúl-
timamente por I.\qufy l1ara hablar
de la venta del Xerez ¡¡ Francisco Joaquln Morales.

,K ., ,..u

Nucbera v¡¡ a ser la última Vez. Él

ha optado por no seguir adelante
por diversos motivos que no en-
tiendo y a partir de hoy no vaya
hablar más de él. Ha roto las ne-

gociaciones y rotas están. Aqui
hay un presidente, o ex presiden-
te, fuerteyconganas".

Arengión seguido; quiso "pedir
perdón no una, mil veces, a la afi-
ción por habermeencontrado tan
abatido y repitiendo tantas veces
que qujero vender. ComO bien dí-
jo este señor ayer, él toro es mío y
yo lo vaya torear, yo me vaya tirar
a la plaza y le vamos a ed1ar.a las
cosas lo rujsmo que le echamos
hace cuatrO años".

.¡

Remates

PRIMERA.ANDALUZA

Nueve jugadores se
pierdehpor sanción
la p~xirna jornada
E! Comité de Competición de
la Federación AndáIuza de
Fútbol ha sancionado con un

partido a los siguiell:tes j\,\ga-
dores: Manu (Punta Umbría),
Mantero y Franciscó Pazo
N¡¡h>erdeña), AntoujoMier

(RosáI), David F°I'l!eI1 (Sp()r-
ting SariFer.nando), RubincJ¡i
Y.'foináS (Isla CristiIi¡¡), Migue
(tWteñ¡¡) y Asencio (IWta).EI

deIegadO del Sp,orting San
Fe~do,JÓs~F¿rnell,ha si-
do inhabilitado por siete días
p()iinenbspre~¡¡1árbitro. .

TERCERA DIVISiÓN

Elpartido entre el San
RCKJue y el Córdoba B
se adelanta a mafiana

Só!!) \lIÍéncUenfto de! grúpo X

de Tercera' se dCSputa mañana,
San Roqúe~CÓflioba B (17:30
horas), ya que'H resto será el
doltllngo. Los partidos son:
Cádiz B-Gmaya (12:00 h.),
Puerto Reál'Chiclana (17:0(),
Mairena-LosPáIacios (12:00),
Recreativo B-Alca1á (12:0()},

Atlético;.$juUuqueño-Antonia-
no (I2'~ó(j), Pozoblanco-Aya-
monte (17:00), Dos Jierma-

nas-Colia(l2:0()}, Los B.a-
rrios-Villanueva (17:00) y Je-
rez Ind.-Sevilla C (12:00).

PRIMERAANDALUZA
Lavisita de la Roteña
al Rosal tendrá lugar
maftana por la tarde
E! partido entre RosáI y Rote.
ña, correspOndiente a la 12a
jom¡¡da, se jugará mañana
(16:30) por la tarde en laloca-
lidad onubense. El resto de la

jornada será el domingo:Ba-
lón-La PáIma (12:60), Rota-
Tesorillo (16:30), Tharsis-
PuntaUltlbría(16.30), Corte-
gan¡¡-Algecir¡¡S' (16.30), VaI-

verdci1a-ArcO~. (16:15), Sp()r-
ting San Feolando-Bornense
(12:00), Chiclana IndustriáI-
Isla Cristina (12:00) y Couil-
Xere:í:B (12:00).

PRIMERAANDA!.UZA

ElTesorlllo negocia
con elcordobés
Rafael EscObar
E! Tesorillo tiene muy avan-
zadas las negociaciones para
el fichaje del entrenador cor-
dobés ;úiÍ1cado en La Unea

Rafa<cl Escobar, q\,\e sustitUi-
ría a José Lujs Vega al frente
del primer equipo en un in-
tento por lograr la 'perma-
nencia en Primera Andaluza.

En las últimas temporadas
Escobar ha dirigído áI Puerto
ReáI, en Tercera, pero ahora
se encontraba sin equipo a la
espera de up. proyecto que le
pareciera interesante.
...4~<. ,. >.J~, """''';
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PLENOUn total de 23 alumnos de 60de primaria hicieron las veces de concejales, alcalde y secretario municipal

Lospequeños
de la localidad
gobernaron
porundía
-Latemática del pleno se
centró en la Igualdad
entre niños y niñas y
cómo alcanzarla

Las propuestas de los
alumnos serán tenidas
en cuenta por el
Gobierno muniCipal

OLGAPRADOS
ROTA

E! salón capiwlar del Palacio mu-
nicipal Castillo de Luna ha aco-
gido un año más, la celebración
del Pleno Infuntil que organiza la
dele~cióndeEducaciónenco-
laboración con los ocho centros
educativos de la loca1idad en los

que se imparte Primaria. De este

modo, un total de 23 alumnos de
6° de Primaria han hecho las ve-
cesde presentador, concljales, al-
calde ysecretario.
El alumno Alberto Hennida fue
el en~do de presentar el PIe-
noyceder la paiabraaDiego Due-
ñas para que actuase como secre-
tario del Ayuntamiento. Tras dar
la bienvenida a todos los presen-
tes a un acto que se organiza con
motivo del Día Internacional de
la Infuncia Yque se encuentra in-
cluido dentro de la Carta Muni-
cipal de Derechos del Niño, se
nombró la mesa de edad, la cual
quedó constituida por Miriam
Morcuende, como presidenta y
Oriana Balsa,como secretaria de
mesa. Posteriormente, cádaa1um-
no fue tomando posesión de su
cargo como concejal yse presen-
taron los candidatos alaAlcaldía,
de cada una de las cuatro forma-
ciones políticas constituidas.

Los alumnos de Primaria conocieron de primera mano el trabajo diario de concejales '1del alcalde de la Villa.

Fue ÁlvaroBarba, con un total
de 10 votos, el alumno elegido y
nombrado Alcalde, el cual nom-
broasu vezaLaura Infunte como
primera teniente de alcaldey aJa-
vierFemández,comosegundo te-
niente de alcalde. De este modo,
se fue dando paso a cada uno de
los concljales para que expusie-
sen sus aná1isisyconclusiones so-
bre el tema seleccionado en esta
ocasión: la igualdad entreniñas y
niños.

Las palabras del alcalde, Álva-
ro Barba solicitando a los mayo-

- - - - - - n - - - -- - - - - -- - - - - - - _d - - - - - -- -- - - --- - - - - - - - - - - - -- u- -- - - -- - - n- - - - - --- - - - - --

Peñavisita las obras del puente del RíoSalado
-- - - - - -" - - u- - - - - -- - - -- - - - - -- -- - - - - - -- - - -- - - --- d- U - -- - - -_u - - - - - - -- -- -- - - - --

El delegado de Agricultura, Antonio Peila ha estado visitando las obras de reconstrucci6n del puente del rio
Salado, que el Ayuntamiento está realizando en colaboraci6n con la Comunidad de Regantes de la Costa
Noroeste. Se trata de un acuerdo por el que, junto a este puente, también se va a actuar en otros caminos
rurales y arroyos, contando para todo ello con un presupuesto de 140.000 euros. En conaeto, en el rio del
Salado la Agenáa Andaluza del Agua (AAA)también está ejeartando trabajos de 6mpieza, por este motivo el
delegado de Agricultura ha comentado que se están Intensificando las obras para tener terminada la
reconstrucci6n del puente cuando 105operarios de la AAAlleguen a esta altura del rlo. Elrlo Salado tiene una

. longitud de 9 kil6metros y sirve en algunos tramos, de divisi6n municipal entre Rota y ElPuerto de Santa
Marla. Antonio Peña ha explicado que de momento ya se ha mejorado y reforzado la base del puente, que
tras las últimas lluvias habla quedado muy deteriorado, haciéndose impracticable el tránsito por él.

resqueten~ en cuenta suspro-
puestas y procuren trabajar por
sacarlasadelante sirvieron para
clausurar el Ple!,o y dar paso a

.

la
portavoz municipal socialista,En-
carnación NIño, que quiso felici-
tar a todo~ los participantes por
su excelente trabiYo.

Seguidamente, la del~da de
Educación, Auxiliadora izquier-
do aseguró que el fin de este Ple-
no no es otro que lograr la parti-
cipación de los niñosyniñasenla
vida de los adultos, preparándo-
los de cara a un futuro en el que

serán ellos los que tomen el rele-
vo.

Igualmente, tuvo palabras de
agradecimiento paraalumnlJS,pa-
dres yprofesores. Por último,yan-
tes de hacer entre~ a todos los
alumnos que habían sido conce-
jales, de un dip,lomaacreditativo,
el alcalde acadental,Antonio Al-
cedo, en representación del al-
calde, Lorenw Sánchez, cerró el
acto destacando la importancia
del mismo y animando a todos a
trabajar para lograr la igualdad
entre sexlJS.

MEDIOAMBIENTESerá presentado pronto

Elplan de acción de
Agenda21puedevene
en la web municipal
o.P.
ROTA
La delewu{ade Medio Ambiente,
Laura Castellano ha anunciado
que desde ayerjueves, podrá con-
sultarse en la web municipal
(www.aytorota.es),el Plan de Ac-
ción de laAgenda LocaJ 21,en el
cual se recogen las líneas de tra-
¡"yo aseguir tras larea1izacióndel
diagnóstico medioambiental de
la loca1idad, en el que participa-
ron asociaciones, entidades, téc-
nicos yciudadanos que quisieron
aportar sus ideas a este proyecto.

LauraCastel!ano ha explicado
que elPrograma audad21, alque
se acogió la loca1idad,Yque puso
en marcha la Consejería de Me-
dio Ambiente jUnto con la Fede-
ración Andaluza de Municipios Y
Provincias(FAMP)tiene comoob-
jetivo, mejorar sustancia1mente la
calidad del medio ambiente ur-
bano y, en consecuencia, la cali-
dad de vida de los ciudadanos.

E! Programa audad 21 encie-
rra varias líneas de actuación, de
formaint:egrada, horizontal yemi-
nentemente participativa, con el
objetivo último de mejorar la ca-
lidad de vida de nuestro medio
ambiente urbano y fomentar un
desarrollo sostenible de las ciu-
dades ypueblos de Andalucía.

Tras la publicación del Plan de
Acción de laAgenda LocaJ21 en
la red, ladele~da de MedioAm-
biente espera que sean muchos
los que lo consulten para que el
próximo 3de diciembre, cuando
sea presentado oficialmente, pue-
dan aportar aquellas sugerencias
que consideren oportunas. Todas
aquellas ideas que se aporten por
parte de los CIudadanos serán
bienvelÚdas y estudiadas para SU
posible aplicación,en la dirección
que marca este plan de acción
para obtener un entorno sosteni-
bleyrespetuoso.

~!'»'

Laura Castellano, delegada.
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